

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lausanne, le 17 juin 2025

Élection de deux nouveaux membres à la Cour des comptes

Ce mardi 17 juin 2025, le Grand Conseil a procédé à l'élection de deux nouveaux membres de la Cour des comptes. Mme Nathalie Bernheim et M. David Roulin rejoignent donc Mme Valérie Schwaar, réélue pour un 2^{ème} mandat le 20 mai dernier. Ils seront assermentés à la rentrée parlementaire.

Après la réélection de Mme Valérie Schwaar en mai dernier, seule candidate à solliciter un second mandat, le Grand Conseil a poursuivi le renouvellement des membres de la Cour des comptes avec les deux postes laissés vacants par M. Guy-Philippe Bolay et Mme Nathalie Jaquerod, démissionnaires. Les seize candidat·e·s ayant déposé leurs candidatures ont été auditionnés par la Commission de présentation. Avec l'appui de quatre expert·e·s, deux candidats ont été retenus : Mme Nathalie Bernheim et M. David Roulin. Un 3^{ème} candidat, M. Pierre-Yves Rapaz, ancien député actuellement municipal à Bex, a maintenu sa candidature malgré un préavis négatif de la majorité de la commission. Mme Nathalie Bernheim et M. David Roulin ont tous deux obtenu la majorité absolue au premier tour et ont été élus, avec respectivement 137 voix et 72 voix. M. Rapaz, avec 70 voix, n'a pas été élu.

Mme Nathalie Bernheim est actuellement secrétaire générale de la Fondation cantonale pour la formation professionnelle (FONPRO) et conseillère communale à Pully. Titulaire d'une maîtrise universitaire en administration publique de l'IDHEAP, Mme Bernheim a su démontrer une vision stratégique pertinente ainsi qu'une compréhension approfondie du rôle de la Cour des comptes. Son parcours riche et complet, couvrant à la fois le secteur public et privé, a su convaincre.

M. David Roulin est actuellement chef d'audit juridique au Contrôle cantonal des finances. Titulaire d'une licence en droit de l'UNIL, il a fait preuve d'une solide vision stratégique et d'une profonde connaissance des enjeux. Ses compétences juridiques et son expertise reconnue en audit ainsi que sa capacité à travailler de manière collégiale ont été particulièrement appréciés.

Les trois membres de la Cour des comptes seront officiellement assermentés à la rentrée parlementaire.

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Nicolas Bolay, président de la Commission de présentation, 079 507 03 81

TÉLÉCHARGEMENT :

[25_PAR_14 – rapport de la Commission de présentation](#)